

Markt Schwaben, 30.10.2019

Zukunft MarktSchwaben , Postfach 11 13 , 85568 Markt-Schwaben

Antrag „Klimaschutzzone Markt Schwaben“ - „Grünes Rathaus: Zustellung von Unterlagen“

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Hohmann,
sehr geehrter Marktgemeinderat,

In der Sitzung vom 15. Oktober 2019 hat sich der Gemeinderat dafür ausgesprochen, dass Markt Schwaben eine Klimaschutzzone ist. Wir unterstützen diesen Schritt. Für uns ist und war das Thema Klimaschutz zu wertvoll um daraus nur einen Papiertiger werden zu lassen. Um jetzt auch aktiv den Klimaschutz so zu gestalten, dass auch zukünftige Generationen in Markt Schwaben gerne hier leben wollen. Denn, Markt Schwaben muss noch l(i)ebenswerter werden.

Nach einer Untersuchung durch das Umweltbundesamt entfallen 40-50 % der Autofahrten auf kurze Strecken von weniger als 5 km. Die darüber hinaus noch erhobene Statistik zeigt auf, dass auf 100 Autos 116 Insassen kommen. Zusammengefasst heißt das, dass die meisten Fahrten alleine mit dem Auto zurückgelegt werden. Zumindest für Kurzstrecken sollen die eigenen Füße, das Fahrrad oder öffentliche Verkehrsmittel benutzt werden: Direkt nach dem Start verbraucht ein kalter Motor eine Kraftstoffmenge, die 30 bis 40, bei manchen Modellen sogar mehr als 50 Liter pro 100 Kilometer entspricht. Erst nach vier gefahrenen Kilometern hat sich der Verbrauch normalisiert.

Immer wieder wird im Gemeinderat das Thema Fahrradparkplätze angeregt und oder diskutiert. Die Verwaltung von Markt Schwaben fährt allerdings die Gemeinderat-Unterlagen an alle Gemeinderäte mit dem Auto aus.

Wer sich nachdrücklich für eine Klimazone für Markt Schwaben einsetzt, sollte sich erstmal selber umweltfreundlich verhalten und vorbildlich vorrausgehen

Beschlussvorschlag – Zustellung von Unterlagen

Die Gemeindeverwaltung von Markt Schwaben verpflichtet sich zukünftig die Unterlagen für jede Ausschusssitzung und Gemeinderatsitzung den einzelnen Gemeinderäten CO2 - neutral zuzustellen. Auf das Auto soll verzichtet werden

Wir bitten Sie unseren Antrag zu unterstützen.

Mit freundlichen Grüßen,

*Fraktion Zukunft MarktSchwaben
Markt Schwaben, den 30.10.2019*